

Kulturhighlight der Extraklasse in Kitzbühel

Schloss-Konzert in den Alpen mit Heino.

05.08.2022 / Ein wahres Highlight im Veranstaltungskalender der Gamsstadt wird am Wochenende des 13. und 14. August 2022 im Schloss Kaps ausgetragen, wenn die Boogie and Blues Party und Schlagerstar Heino für musikalische Unterhaltung sorgen.

Schloss Kaps wird Schauplatz von Schlager goes Klassik

Im Rahmen von „Heino goes Klassik“ lädt Wahl-Kitzbüheler Heino in die wundervolle Location des Amphitheaters Schloss Kaps in Kitzbühel und gibt bei traumhafter Atmosphäre seine Schlagerhits zum Besten. Das Schloss-Konzert in den Alpen findet am Samstag, den 13. August 2022 ab 20:00 Uhr statt. Neben dem Sänger ist Stargast und Echo-Gewinner Linus Roth mit von der Partie, der das Publikum mit herrlicher Musik auf seiner Stradivari Geige verzaubert. Das Special-Event besticht somit als ein echter Genuss - nicht nur für alle Schlager-Fans.

Einzigartiges Ambiente sorgt für Vor- und Lebensfreude pur

Am Vorabend des Konzerts, Freitag, den 12. August 2022 bitten Max Lamberg und Christoph Steinbach ab 20:00 Uhr zur Boogie and Blues Party im Schloss Kaps zu Gast, bei der Musik-Acts wie Mungo Jerry, Christoph Steinbach & his Boogie Boosters sowie viele weitere für beste Unterhaltung und gute Laune sorgen. Hier erleben Sie die Magie unterschiedlicher Musikstile - von Boogie Woogie über Blues bis hin zu Swing vereint an einem besonderen Abend in spektakulärer Location.

Tickets sind im Service Center von Kitzbühel Tourismus, Hinterstadt 18, sowie bei allen Ö-Ticket Vorverkaufsstellen erhältlich.

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16